
CÂMARA MUNICIPAL DE PALMITAL 
16ª Legislatura – 1° Período Legislativo 2025/2026 

Ordem do Dia 10/03/2025 
05° SESSÃO ORDINÁRIA 

 
➢ Leitura da ATA DA 4° SESSÃO EXTRAORDINÁRIA do dia 10.03.2025.  

 
 
➢ Leitura da Súmula e dos Pareceres das Comissões do PROJETO DE LEI N° 02/2025 de autoria da Mesa 

Diretora. 
SÚMULA: Estabelece critérios para a concessão dos títulos honoríficos de Cidadão Benemérito e de 
Cidadão Honorário de Palmital/PR. 
 

o 2° DISCUSSÃO E 2° VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N°  02/2025 
 
➢ Leitura da Súmula dos Pareceres das Comissões do PROJETO DE LEI N° 04/2025 de autoria do Legislativo 

Municipal.  
SÚMULA: “Altera o Vencimento do Cargo em Comissão de Chefe de Divisão de Pessoal, Finanças e 
Contabilidade, constante na Lei Municipal n.º 1205/2021 e dá outras providências”. 
 

o 2° DISCUSSÃO E 2° VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N°  04/2025 
 
➢ Leitura da Súmula e dos Pareceres das comissões do PROJETO DE EMENDA A LEI ORGÂNICA MUNICIPAL 

N° 014/2025 de autoria do Legislativo Municipal. 
SÚMULA: ALTERA O INCISO XXVII DO ART. 17 DA LEI ORGÂNICA DO MUNICIPIO DE PALMITAL, ESTADO 
DO PARANÁ E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 
 

o 2° DISCUSSÃO E 2° VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N°  02/2025 
 
➢ Leitura da Súmula e Justificativa do PROJETO DE LEI N° 01/2025 de autoria do Executivo Municipal. 
SÚMULA: Altera o plano de amortização do déficit financeiro do Regime Próprio de Previdência Social – 
RPPS, adequando à Avaliação Atuarial de 2024, e dá outras providências. 

 
➢ Leitura da Súmula e Justificativa do PROJETO DE LEI N° 03/2025 de autoria do Executivo Municipal. 
SÚMULA: Dispõe sobre a obrigatoriedade de acondicionamento dos corpos em invólucro protetor para 
os sepultamentos realizados nos cemitérios no Munícipio de Palmital-PR, e dá outras providências. 

 
➢ Leitura da Súmula e Justificativa do PROJETO DE LEI N° 04/2025 de autoria do Executivo Municipal. 
SÚMULA: Concede revisão geral anual dos vencimentos aos servidores públicos municipais do quadro 
geral e do Quadro próprio do Magistério Público Municipal, ativos, inativos, pensionistas, 
comissionados, agentes políticos, servidores, aposentados, pensionistas e ativos da PALMITALPREV, ao 
Chefe do Poder Executivo Municipal, Vice Prefeito Municipal e ao Procurador Geral do Município de 
Palmital nos termos do inciso X do Artigo 37 da Constituição Federal. 

 
➢ Leitura da Súmula e Justificativa do PROJETO DE LEI N° 05/2025 de autoria do Executivo Municipal. 
SÚMULA: Institui o programa de recuperação fiscal – REFIS – 2025, no qual visa a regularização dos 
créditos fiscais decorrentes de débitos de impostos (incluindo ISSQN), taxas, contribuições de melhoria 
e dívidas dos contribuintes oriundas de imposições e glosas do Tribunal de Contas do estado do Paraná 
vencidos até 31 de dezembro de 2024, e da outras providências.  

 
 
 



➢ Leitura da Súmula e Justificativa do PROJETO DE LEI N° 06/2025 de autoria do Executivo Municipal. 
SÚMULA: Ratifica o Termo de Cessão de Uso firmado entre o Município de Palmital-PR e a Associação 
dos Catadores de Materiais Recicláveis de Palmital-PR e dá outras providências.  

 
➢ Leitura da Súmula e Justificativa do PROJETO DE LEI N° 09/2025 de autoria do Executivo Municipal. 
SÚMULA: Altera o artigo 11 da Lei Municipal n° 1.056/2017, que dispõe sobre o regime de adiantamento 
de fundos do Município de Palmital, e dá outras providências.  

 
➢ Leitura da Súmula e Justificativa do PROJETO DE LEI N° 05/2025 de autoria do Legislativo Municipal. 
SÚMULA: Concede recomposição salarial de remuneração aos agentes administrativos do Legislativo 
Municipal de Palmital e dá outras providências. 
 
➢ Leitura da Resolução N° 03/2025. 
SÚMULA: NOMEIA COMISSÃO PERMANENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE PALMITAL/PR PARA O PRIMEIRO 
BIÊNIO, 2025/2026. COMISSÃO DE ÉTICA E DECORO PARLAMENTAR  

 
 

➢ INDICAÇÃO DOS VEREADORES.  
 

• Indicação n° 44/2025 de autoria do Vereador Moacir Pereira - Protocolo n° 75/2025. 
Solicito as providências necessárias junto ao Setor Competente para que seja analisada a possibilidade 
de manutenções nas estradas da localidade Sanga funda próximo ao BNH, que dá acesso a propriedade 
do Senhor Tadio Striker, Senhor Emilio Polinhak e os demais moradores da localidade 

 

• Indicação n° 45/2025 de autoria do Vereador Moacir Pereira - Protocolo n° 73/2025. 
Solicito as providências necessárias junto ao Setor Competente para que seja realizada a pavimentação 
asfáltica nas Ruas Da Vila Coamo que ainda não possuem.   

 

• Indicação n° 46/2025 de autoria do Vereador Moacir Pereira - Protocolo n° 74/2025. 
Solicito as providências necessárias junto ao Setor Competente para que seja analisada a possibilidade 
de ampliação ou construção de uma nova creche na Vila Coamo, com instalação de parquinho infantil, 
com quadra de areia. 
 

• Indicação n° 47/2025 de autoria do Vereador Moacir Pereira - Protocolo n° 76/2025. 
Solicito as providências necessárias junto ao Setor Competente para que seja analisada a possibilidade 
no sentido de realizar a construção de uma ponte na Localidade Guabiroba, que dá acesso a 
propriedade do Senhor João Jasck, do Senhor Ademir, e do Senhor Edenilson. 
 

• Indicação n° 49/2025 de autoria do Vereador Silvionei de Jesus Alves - Protocolo n° 77/2025. 
Solicito as providências necessárias junto ao Setor Competente para que seja analisada a possibilidade 
no sentido de ser realizada reforma e pintura na Biblioteca Municipal Josefa de Souza. 
 

• Indicação n° 50/2025 de autoria do Vereador Silvionei de Jesus Alves - Protocolo n° 80/2025. 
Solicito as providências necessárias junto ao Setor Competente para que seja analisada a possibilidade 
no sentido de adquirir um caminhão Limpa-Fossa, para atender aos moradores de nosso município que 
ainda não receberam rede de esgoto sanitário nas suas ruas. 

 

• Indicação n° 51/2025 de autoria do Vereador Edson dos Santos - Protocolo n° 81/2025. 
Solicito as providências necessárias junto ao Setor Competente para que seja analisada a possibilidade 
de instalar academia ao ar livre na Localidade Rio da Casa. 
 
 



• Indicação n° 52/2025 de autoria do Vereador Valdemiro Huck Junior - Protocolo n° 83/2025. 
Solicito as providências necessárias junto ao Setor Competente para que seja analisada a possibilidade 
de manutenções no calçamento da Rua Imaculada Conceição do Bairro Barro Preto, e nas ruas sentido 
AFAMP/ Portão 

 

• Indicação n° 54/2025 de autoria do Vereador Edson dos Santos - Protocolo n° 86/2025. 
Solicito as providências necessárias junto ao Setor Competente para que seja analisada a possibilidade 
no sentido de ser feito manutenções na Ponte que dá acesso a propriedade da família Pietroski, na 
localidade Barra Grande. 
 

• Indicação n° 55/2025 de autoria do Vereador Antonio Machado de Jesus - Protocolo n° 87/2025. 
Solicito as providências necessárias junto ao Setor Competente para que seja analisada a possibilidade 
no sentido que seja estudada a possibilidade de realizar pavimentação asfáltica na rua Benjamin 
Vicentin, Vila Carolo. 
 

• Indicação n° 56/2025 de autoria do Vereador Antonio Machado de Jesus - Protocolo n° 88/2025. 
Solicito que seja analisada junto ao setor rodoviário a possibilidade de ser realizado a manutenção na 
estrada geral das localidades de Arroio Moreira e Campo Velho. 
 

• Indicação n° 57/2025 de autoria do Vereador Antonio Machado de Jesus - Protocolo n° 89/2025. 
Solicito que seja estudada a viabilidade financeira para a contratação de um psicólogo(a) e um 
assistente social para atendimento no CRAS. 

 
➢ REQUERIMENTO DOS VEREADORES.  

 

• Requerimento n° 06/2025 do Vereador Antonio Machado de Jesus Filho - Protocolo n°85/2025. 
Solicita informações sobre qual o critério utilizado para nominação de rua na Vila Santa Rita (Coamo), 
que foi dada em homenagem ao ex-vereador desta Casa de Leis, senhor Franquelim de Souza 
Machado. 

 

•  Requerimento n° 05/2025 dos Vereadores Ana Caroline Budske e Edson dos Santos – Protocolo n° 
90/2025 

Solicito as providências necessárias, junto a Secretaria Municipal de Saúde, no sentido de 
que seja informado o seguinte: 

Sobre os Agentes Comunitários de Saúde:  

• Porque não é repassado o incentivo financeiro anual conhecido por 14° (IFA) aos agentes 
comunitários de saúde? 

• Porque estes não recebem a insalubridade? 

• Porque alguns agentes comunitários de saúde precisam registrar o ponto eletrônico e outros 
não? 

• Porque alguns profissionais lotados no cargo de agente de saúde, estão em desvio de função, 
sabendo da necessidade de estarem em sua devida área de atuação? 

Sobre a realização de exames:  

• Porque não estão sendo realizados exames, falta de licitação ou falta de laboratório? 
Sobre a Sala de Vigilância Epidemiológica: Porque a sala de vigilância está localizada em local 
de grande circulação de pessoas na Unidade Básica de Saúde, visto que é fundamental que está 
esteja localizada em ambiente separado de outras áreas, para evitar que as pessoas que estão 
sendo atendidas se sintam expostas ou julgadas, bem como para garantir a segurança e o sigilo 
de informações, além disso a sala. 

 
 
 



 
 
➢ PEDIDOS VERBAIS; 
 
 
➢ PALAVRA LIVRE; 
 
 
 

1. Izildinha Burei  
2. Moacir Pereira  
3. Silvionei de Jesus Alves 
4. Valdemiro Huck Junior 
5. Antonio Machado de Jesus Filho 
6. Alequeson da Silva Santos 
7. Ana Caroline Budske 
8. Edson dos Santos 


